

# *La présidente du Liberia reconnaît l'impact positif de la coopération médicale cubaine*

---



Monrovia, 26 août (RHC).- La présidente du Liberia, Ellen Johnson Sirleaf a reconnu l'impact positif de l'aide médicale cubaine dans la lutte contre l'ébola.

Elle a remercié l'octroi de bourses à des jeunes libériens pour faire leur médecine à Cuba.

Au cours d'une rencontre avec l'Ambassadeur de Cuba à Monrovia, Jorge Lefebre, qui termine sa mission, la présidente libérienne a mis en exergue le travail des 53 professionnels cubains de la santé qui ont combattu cette épidémie dans ce pays africain.

Ellen Johnson Sirleaf a également rappelé l'entretien qu'elle a eu à Addis Abeba avec le président du Conseil d'État de Cuba, Salvador Valdés auquel elle a demandé du personnel médical cubain supplémentaire pour renforcer le système de santé du Libéria. Elle a ajouté que sous peu un ambassadeur de son pays sera accrédité à La Havane.



**Radio Habana Cuba**